

"Zorro jagt den Carmen-Schatz"

"Das Autorenteam Jörg Schade und Franz-Georg Stähling – das sich seit 2003 über mehr als 700 Aufführungen ihrer gemeinsamen Werke „Musiktheater für Kinder“ erfreuen kann – hat mit Zorro jagt den Carmen-Schatz eine lustige und turbulente Kinderoper konzipiert, die auf humorvolle Weise der Frage nach Ehrlichkeit und Gerechtigkeit nachgeht. Für diese temporeiche Räuberjagd hat Andres Reukauf hitverdächtige Arien und Ensembles mit spanischem Kolorit komponiert, wie auch Titel von Mozart, Rossini, Gimenez u. a. in Bearbeitung für das mit drei Sängern und Instrumentaltrio schlank besetzte Werk arrangiert. Ein Opernspaß für die ganze Familie." - takte-online.de